



15. Januar 1991



TV Hahnenbach

Wer mag musizieren

Nach einjähriger intensiver Ausbildungs- und Probenarbeit haben wir die erste Phase der Aufbauentwicklung unserer Musikabteilung erreicht. Nunmehr heißt es, weiter intensiv zupacken, um das sozusagen im Fachwerk stehende Gebäude weiter auszubauen. Dazu benötigen wir helfende Hände. Wir brauchen Menschen, welchen Alters und Geschlechts auch immer, die an unserer Sache dem Musizieren interessiert sind. Dieses schöne und erbauliche Hobby können Sie mit uns leicht und angenehm fröhnen. Sie haben auch keinerlei finanzielle Einbußen zu erwarten. Haben Sie also Selbstvertrauen und Mut, machen Sie mit, wir freuen uns über Ihr Interesse.

Ihre Entscheidung sollen Sie jedoch nicht ohne Ihre gewünschte Information treffen müssen. Wir, die Vorstandschaft der Musikabteilung des TV. Hahnenbach, informieren Sie telefonisch: Rolf Schwabbacher, 1. Vorsitzender,

TV. Hahnenbach 06752 - 2107
Herbert Jung, Abteilungsleiter: Musik TV. 06752 - 4736.

Oder, besuchen Sie uns bei unseren Orchesterproben. Montags von 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr in der Hahnenbacher Turnhalle.

Oder, besuchen Sie uns bei einem Informationsgespräch. Dieses bieten wir an am Sonntag, dem 3. März 1991 um 14.00 Uhr im Vereinslokal Giloy in Hahnenbach.

Auf Ihr zugeneigtes Interesse freuen sich alle Mitglieder der Musikabteilung des TV. Hahnenbach.